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Parole du SEIGNEUR à travers Hélène Kreutz du 03.05.1997
en présence de nombreux frères et soeurs réunis dans sa maison

Celui qui croit en MOI, vivra encore des signes et des miracles. La raison ne veut pas accepter
que des miracles se produisent encore. Mais les miracles se produisent si l'on a une profonde foi
et si l'on suit le SEIGNEUR. A ces successeurs, IL offre SON Royaume spirituel. IL l'a dit, IL a
promis,  ce  que  nous  semons  ici-bas,  nous  le  récolterons  dans  l'aude-là.   Comme les  arbres
tombent, ils restent couchés. Nous récolterons une riche moisson si nous nous comportons en
conséquence. Nous devons nous faire violence et mettre le moi profond de côté. Nous devons
suivre le chemin de DIEU avec plaisir et joie. IL dit LUI-MÊME : „ un chrétien ne peut pas être, ni
vivre sans croix, car par la douleur, la souffrance, l'âme grandit. „ Et, le SEIGNEUR sait ce qu'IL
fait. IL permet les épreuves afin que nous faisons preuve de patience et d'humilité.
Il  m'a donné une grande lumière.  Ces jours-ci  une soeur m'est  apparue,  elle s'est  présentée
comme la  soeur Hildegarde de Bingen. Elle m‘a dit : „ soeur Hélène, le SEIGNEUR t'a donné une
grande lumière dans ta vie. Tu vis dans la grâce de la  lumière de DIEU, quelle joie. Elle était
simple et humble, mais elle rayonnait de lumière.
Nous les humains rayonnons également de lumière si nous prenons les paroles du SEIGNEUR très
à coeur.  Il  y  aura encore des  miracles  et  des  signes.  Beaucoup de frères  et  soeurs  peuvent
l'affirmer. Nous devons répandre la lumière autour de nous, reconnaître que le SEIGNEUR est le
même qu'IL était avant ce temps et qu'IL demeurera ainsi pour toujours.

L'ESPRIT dit : „ cette maison est à MOI et tous ceux qui franchissent le seuil de celle-ci, qui portent
MON ESPRIT SAINT, ME suivent, et vident la coupe de l'amertume à ras bord sont à MOI et
personne ME les arrachera de MES mains.  „ J'ai  pu vivre de nombreux miracles (Hélène) de
même qu'avec les frères et soeurs qui fréquentent cet endroit.
Dans la foi le SEIGNEUR nous apparaît et soulage les douleurs de l'âme. IL nous montre qu'IL est
là pour nous et qu'IL est proche, mais IL dit que notre âme doit être façonnée.
Beaucoup d'entre vous sont considérés comme des moutons noirs, pensez au SEIGNEUR. IL était
à l'époque le mouton noir et toujours encore aujourd'hui. A force de saints, on ne connaît plus le
Saint des Saints. A qui devons-nous notre vie spirituelle et éternelle ? Mais à notre SEIGNEUR
JESUS qui s'est vidé de son sang sur la colline de Golgotha. Les saints n'existent pas dans ce
monde car personne n'est saint. Uniquement le SEIGNEUR est Saint, infaillible dans toutes SES
oeuvres et  IL dirige l'église jusqu'à la fin. Et la porte de l‘enfer n‘aura jamais raison de cette église.
Que signifie église ? La parole divine, c‘est l‘église de vie, dont il est écrit : „ la porte de l‘enfer ne
prévaura pas contre elle. „ L‘Esprit du SEIGNEUR parle à travers moi. Ce qu‘IL me donne dans
mon esprit, mon âme, dans mes mains, je le transcris sur le papier. IL me dit : „ les gens ne
comprennent pas la parole de DIEU, parce qu‘ils ne LE suivent pas et doutent encore. Arrêtez
d‘être incrédule.  Douter appartient aussi à l‘incrédulité.
Pensons également à Thomas qui refusait de croire avant d‘avoir vu les marques de la crucifixion,
pourtant le SEIGNEUR lui avait révélé qu‘IL devait mourir et qu‘IL ressusciterait. Il ne voulait pas
croire  à  la  résurrection,  pas  avant  d‘avoir  mis  ses  mains  dans  la  marque  des  clous.  Après
seulement, il demanda pardon au SEIGNEUR. Il a péché contre LUI, contre SA parole, SA parole
est vivante, elle donne de la force, elle est la résurrection, mes chers. IL est ici, parmi nous, je le
sais, je le sens.
Par conséquent, efforcez vous tous de suivre le chemin de DIEU comme IL le veut.
Le tentateur essaie tout, même de sortir des gens de cet endroit, de la lumière. Mais nous devons
nous agripper au bras fort de JESUS. Dans une vision, le SEIGNEUR m‘apparue, IL a étendu son
bras, IL a dit : „ Hélène, tiens toi très fort à mon bras et dit à tous les frères et soeurs qui viennent
à cet endroit de faire la même chose. “ Nous trouverons force et lumière uniquement avec le
SEIGNEUR. IL est là, tout près, tout proche, et c‘est LUI qui nous guide et nous dirige sur cette
terre.
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Notre profession de foi n‘est pas toujours facile, nous devenons également un objet de raillerie et
de moquerie. Même s‘ils nous battent avec des mots, nous traquent, se moquent, nous méprisent,
nous insultent, nous rejettent, nous prennent pour de faux disciples de DIEU. Le SEIGNEUR sait
comment l‘ennemi nous traite et agit vis-à-vis de nous. Mais IL est là et nous accompagne à
travers SES nombreux anges qui nous guident, nous dirigent et nous mènent selon la volonté de
DIEU. Ils nous consolent, nous réconfortent, ils nous aident en cas de graves dangers, nous l‘avons
déjà tous vécu. Le SEIGNEUR est là pour nous.
Je  prie  le  SEIGNEUR .  „  étends  TES  mains  sur  tous  ceux  qui  viennent  ici  et  sont  soucieux
d‘accomplir TA parole. SEIGNEUR, donne-nous TA paix, SEIGNEUR donne-nous TA bénédiction.
Etends TES mains au-dessous de cette maison. „ 
Béni soit la maison, qui LE reçoit en tant que premier invité et qui LE met en avant toutes choses
en ce monde, alors nous éprouverons de la joie ici et dans l‘au-delà. Béni soit cette maison.
Louez DIEU pour l‘éternité. Et vous, qui portez aussi une croix, ne pleurez pas, ne vous plaignez
pas et ne vous découragez pas, le SEIGNEUR garde SES mains protectrices sur vous. Sachez, que
le SEIGNEUR permet ces dures épreuves, qu´IL a prévu pour les âmes afin qu‘elles grandissent.
Quand nous souffrons nous pensons d‘avantage à notre SEIGNEUR. Oh, certains rejettent alors
la divinité du SEIGNEUR et LE considère comme un barbare. Mais ce n‘est pas vrai. IL est là, tout
proche pour nous tous. SES intentions à notre égard ne sont pas seulement bonnes mais très
bonnes.   
Restons sous la protection du SEIGNEUR. 

AMEN

Cher  SEIGNEUR,  nous  TE  remercions  pour  TA  parole  et  TON dévouement  à  cet  endroit
aujourd‘hui. Nous voulons répandre TA lumière pour prouver que tu es vivant.
TU dis aussi : „ MA Hélène dira et reconnaîtra que JE vis, que JE séjourne parmi les MIENS et
donne MA force. „ Certains peuvent ressentir la force, la vie et la lumière. Lorsque nous nous
recueillons, SEIGNEUR, nous sommes en communion avec TOI, nous louons TA force car TU es
tout en un. TU as ouvert une petite église dans mon âme, dans mon coeur (Hélène). TU es celui
que TU étais depuis le début et TU resteras avec ceux qui T‘appelleront à l‘aide en implorant TA
miséricorde. Car TES voies ne sont pas les nôtres et TES pensées, ne sont pas les nôtres. TU es
esprit pour toujours et à jamais. Pourtant nous croyons fermement que TOI, oh cher SAUVEUR,
que TU es avec nous et que TU nous quitteras pas et ne nous oublieras pas. TA miscéricorde
fortifie  notre  esprit,  réconforte  nôtre  âme.  Cher  SEIGNEUR,  donne-nous  TA paix,  dans  nos
coeurs et nos âmes.

AMEN
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